



残された家族の悲しみ



涙があふくとおれませんでした。同じような言葉、悩み、行動...が書かれていましたので。市公務員であった夫も、6年前に自ら命を絶ちました。こころと子供がとてつなく苦しくつらい日々を過ごして来たが、誰にもこのつらさはわかりません。「藍の会」の存在を知り、一度参加したい気持ちです。公務員は労働基金へ加入するつと

私の兄は、トクに進められ自殺した。私は及ぶ子トクを許さない。あの時裁判を起せば良かったという後悔は今も消えない。

今年、私の祖父が練炭自殺で亡くなりました。~~昨年~~ 2の半年前に祖父が病で亡くなり、祖母には半年後の息子の自殺は知らされておりました。



2年前 自殺した息子(当時36才)の work / 仕事 ストレス 抱え、又 自殺も 両親 (和歌山) へ ストレス の中心 身 (心) にくら せると 兄 息子の へ 行 った 謝 罪 と 自 命 を 誓 います。
↑ 母

私も自殺遺族の一人です。とても人事は思いますが、身につまみれられた。今山縣の自殺遺族の会などで互いに援けあっています。

私も自殺遺族です。うつ病なのか、国の機関だったのが、もみ消されたのか今となっては分かりません。私が大人だったと、ここにありみなさんの様に戦ったが、中学生だったと、母責を出すという常態、世間、社会に知ってもらいたいという思いが、伝わりました。ありがたうございました。

私も子供をパワハラで亡くしており、子供は29才で亡く、自分と同じ思いをしている人がいる、悲しいです。自分の子供のうをみぬく事が出来なかった、つらい思いで自分を責めたい。



私の義母も淹死で亡くなりました。孫が、自分の新築、長女の同居と良いと、おれにみえられた、でも初めて訪れた、この家に、旧居にあった義母の部屋は、ありませんでした。
新築の